



PDAM Diminta Tambah Pelanggan Industri

■ Yulianingsih

YOGYAKARTA — Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtamartha Yogyakarta meraih penghargaan berupa Perpamsi Award 2013 sebagai PDAM Terbaik 2013. Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengapresiasi prestasi itu seraya mengharapkan perusahaan tersebut terus meningkatkan mutu layanan dan jumlah pelanggan.

Menurutnya, pelanggan PDAM di Kota Yogyakarta saat ini sudah mencapai 33.750 orang. "Kita berharap pada 2014 mendatang bisa mencapai 34 ribu," katanya, Senin (9/12).

Di samping itu, pihaknya berharap PDAM Yogya bisa menekan angka kebocoran dan meningkatkan kualitas layanan kepada para pelanggan. Selain juga, PDAM diminta meningkatkan jumlah pelanggan tingkat industri.

Sebelumnya, penghargaan diberikan pada Musyawarah Perusahaan Air Minum Nasional (Mapamnas) 2013 di Palembang, akhir November lalu. Penghargaan kemudian diserahkan kepada Wali Kota Yogyakarta saat meninjau re-

servoar PDAM Yogya di Gondokusuman, Senin.

Menurut Direktur Utama PDAM Tirtamartha Yogyakarta, Dwi Agus Triwidodo, ada tiga PDAM yang memperoleh penghargaan tersebut yaitu PDAM Kota Intan Banjarmasin, PDAM Madiun, dan Kota Yogyakarta. "Kita menjadi PDAM terbaik dengan jumlah pelanggan di kelompok 30-50 ribu," ujarnya. Jumlah PDAM se-Indonesia sendiri sebanyak 350 perusahaan.

Dikatakan Agus Tri, salah satu terobosan untuk peningkatan jumlah pelanggan adalah dengan membuka stan pameran di Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS). Melalui stan pameran ini pihaknya membuka pendaftaran pembukaan pemasangan baru dengan biaya Rp 500 ribu saja.

Saat ini, lanjutnya, PDAM Tirtamartha Yogyakarta baru memiliki enam instalasi pengolahan (reservoir). Tiga reservoir berada di wilayah Kota Yogyakarta yaitu di Gondokusuman, Kotagede dan Bener. Tiga lainnya berada di wilayah Sleman.

Pasokan air bersih PDAM tersebut diambil dari 30 sumur dalam di wilayah Yogyakarta dan Sleman. "Air sumur

Kita menjadi PDAM terbaik dengan jumlah pelanggan di kelompok 30-50 ribu.

di Yogya banyak mengandung besi dan mangaan sehingga harus diolah dulu," katanya.

Kapasitas debit air dari 30 sumur dalam tersebut mencapai 600 liter per detik. Sementara kebutuhan air bersih untuk 34 ribu pelanggan hanya 550 liter per detik saja. "Jadi kita akan memaksimalkan kapasitas dari sumur yang ada, belum akan menambah sumur baru," ujarnya.

Tingkat kebocoran air PDAM, paparnya, masih mencapai 35 persen. Hal ini lantaran 50 persen pipa aliran PDAM sudah berumur sangat tua. Meski begitu, pihaknya optimistis bisa menekan angka kebocoran dengan melakukan perbaikan pipa secara bertahap.

■ ed : yusuf assidiq

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamartha	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005